

日没前後の交通事故死 大幅増加

平成28年度 **全国労働安全週間** 平成28年10月1日(土)～10月7日(金)
『健康職場 つくる まもるは **みんなが主役**』

午後4時 交差点、右折待ちの乗用車にバスが追突

2016年10月5日(水)23時59分

5日午後4時半ごろ、岐阜県の交差点で右折しようとして止まっていた乗用車にコミュニティバスが追突しました。この事故で乗用車を運転していた54歳の男性会社員と、バスに乗っていた17歳と15歳の高校生2人が首や足などに軽いけがをしました。当時バスには25人ほどが乗っていたということです。警察が65歳のバスの運転手から当時の状況を聞くなどして事故の原因を調べています。

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

スピード出し過ぎに注意！

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

乗用車が割り込み、運転手急ブレーキ、間に合わず衝突

市営バスが乗用車と衝突 乗客1人けが

2016/10/5 19:09

5日午前8時45分ごろ、愛知県で男性運転手(59)が運転する市バスが、時速約30キロで走行中、バスの前に乗用車が割り込み、運転手は急ブレーキをかけたが衝突した。当時、バスには約30人の乗客が乗っていて、その中の1人が頭を打ち軽傷。

トラック正面衝突 運転手2人死亡1人重体 “競走馬”運搬？

道央道 対面通行で、センターラインにポールが設置されていた
冷凍トラックが反対車線にはみ出していた？

道東道も…対面通行地域が多いので、十分注意して走行してください

2016年10月5日(水)10時32分

5日午前4時前、長万部町の道央自動車道下り線で、馬を輸送中のトラックと反対側から来た大型トラックが正面衝突しました。この事故で、双方のトラックの運転手2人が死亡し、1人が意識不明の重体です。馬を輸送していたトラックには競走馬とみられる1頭が乗せられていましたが、事故直後は無事だったということです。現場では荷台が大きく破損した大型トラックが反対車線にはみ出した状態で止まっていた。

交差点 信号待ち車に追突 医師がひき逃げ 2人けが

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2016/10/4 19:40

3日午後6時45分ごろ、静岡県で車を運転中に追突事故を起こし、相手の車に乗っていた2人にけがをさせて、そのまま逃げた疑いで医師の男性(67)が逮捕された。警察によると、容疑者は、交差点で、車を運転中、赤信号で止まっていた別の車に後ろから追突し、39歳の男性と11歳の男の子に軽いけがをさせ、そのまま逃げた疑いがもたれている。被害者が車の特徴を覚えていたことなどから容疑者の逮捕につながった。

車検切れ公用車、4カ月使う

最新の運行点検表を使っておらず…、点検表が無かった

2016年10月5日(水)22時0分

滋賀県某市は5日、公用車2台を車検切れの状態で使用していたと発表した。下水道課の軽自動車が約4カ月間、こども未来課の軽自動車が約3週間、事故や故障はなかったという。下水道課の職員が3日、車検満了日を過ぎていないことに気づき、市が全車両を調査して、こども未来課でも車検切れが分かった。下水道課は車検満了日を記入する最新の運行点検表を使っておらず、こども未来課には点検表がなかったという。市は運転席に車検満了日を記入したシールを貼るなどして再発を防止するとしている。

「飲酒運転ばれると思いき…」女性死亡ひき逃げ

容疑の51歳男逮捕

「複数の飲食店で飲んだ帰りだった」

2016.10.4 11:19

歩行者を車ではねて死亡させ、逃走したとして、警察は4日、自動車運転処罰法(過失運転致死)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、自営業の男性容疑者(51)を逮捕したと発表した。「飲酒運転がばれると思いき逃げた」と容疑を認めており、酒気帯び運転の疑いでも調べている。逮捕容疑は2日午前4時半ごろ、大阪府の市道で軽乗用車を運転中、歩いていた無職の女性(65)をはねて死亡させ、そのまま逃走したとしている。容疑者は3日昼、同署に自首し、「複数の飲食店で飲んだ帰りだった」と供述しているという。